



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: lunes 12 de agosto de 2024

CONTACTO: Casira Copes, ACLU-DE, ccopes@aclu-de.org

CONTACTO: Jill Itzkowitz, Liga de Mujeres Votantes, jillitzkowitz@gmail.com

La Coalición por el Derecho al Voto de Delaware relanza una guía completa para el votante antes de las elecciones primarias del 10 de septiembre

WILMINGTON — Por tercer año, [la Coalición por el Derecho al Voto de Delaware](#) (DVRC) está organizando una campaña de educación pública para informar a los votantes de Delaware sobre las próximas elecciones primarias de 2024 el martes 10 de septiembre. La campaña se centra en el relanzamiento de la guía integral para votantes, [“Cómo votar en las elecciones primarias de Delaware de 2024”](#), y presenta información sobre las contiendas, las opciones de votación disponibles y enlaces a todos los recursos que los votantes pueden necesitar para obtener información electoral adicional. Los votantes pueden acceder a las versiones impresas y digitales de [la guía](#), disponibles en inglés y español, y a gráficos descargables de información para los votantes para compartir en las redes sociales.

La guía completa incluye información sobre dónde, cuándo y cómo votar este septiembre. Incluye enlaces para facilitar la navegación a sitios web de información para votantes como VoteDelaware.org, el sitio web de educación para votantes de la ACLU de Delaware y Vote411.org/Delaware, el sitio web de educación para votantes de la Liga de Mujeres Votantes. Estos sitios presentan cuestionarios detallados para los candidatos e información sobre eventos como foros de candidatos, lo que permite a los votantes aprender más sobre los candidatos que se postulan en sus distritos y sus posiciones en temas clave.

"La educación de los votantes es crucial este año, especialmente con la reintroducción del período de votación anticipada en Delaware", dijo Jill Itzkowitz de la Liga de Mujeres Votantes. **Este año los votantes de Delaware pueden emitir su voto anticipadamente del 28 al 31 de agosto y del 3 de septiembre al 8 de septiembre en cualquier lugar de votación anticipada de su condado.** “Este cambio presenta una oportunidad importante para una mayor participación de los votantes, pero también requiere que los votantes estén bien informados sobre cómo, dónde y cuándo utilizar esta nueva opción. una opción y garantizar que cada votante comprenda las opciones que tiene es esencial para mantener una democracia saludable”.



"Todas las elecciones tienen implicaciones a corto y largo plazo", continuó Andrew Bernstein, miembro de Cozen Voting Rights Fellow en la ACLU de Delaware, "las elecciones impactan todo, desde las políticas locales hasta la legislación nacional, y esta no es diferente. Por eso es crucial que los votantes tengan la información que necesitan para emitir su voto por los candidatos de su elección". La campaña Cada Voto Cuenta de la ACLU defiende las reformas democráticas, aquí mismo en Delaware.

Al igual que el año pasado, la guía para votantes también incluye información clave sobre accesibilidad, una importante prioridad legislativa y de educación para los votantes para la DVRC. "En esencia, los esfuerzos de educación de los votantes de nuestra coalición tienen como objetivo garantizar la participación plena y efectiva de todos los votantes elegibles, sin enfrentar barreras innecesarias. La información es sólo una parte de la lucha por la accesibilidad electoral", dijo Joann Kingsley, defensora de los derechos electorales del Programa de Leyes de Discapacidades de Community Legal Aid Society, Inc. (CLASI), "Debemos continuar garantizando la accesibilidad durante todo el proceso electoral, incluido el registro, votar, emitir el voto de forma privada e independiente y acceder a los lugares de votación".

A menos de un mes de las elecciones primarias, la DVRC alienta a todos los votantes a visitar bit.ly/voter-guide2024 y hacer un plan para votar durante el período de votación anticipada de Delaware que comienza el miércoles 28 de agosto, mediante voto ausente o en persona en las elecciones. Día, martes 10 de septiembre de 7 a 20 horas.

Aquellos interesados en involucrarse más en la campaña Cada voto cuenta están invitados a unirse a ACLU-DE y DVRC en una próxima sesión de capacitación sobre la campaña en Lewes o New Castle. Obtenga más información y regístrese en bit.ly/evc-training.

###

La Coalición de Derecho al Voto de Delaware (DVRC) es la primera coalición estatal de Delaware de organizaciones y defensores de derecho al voto, y se centra en las reformas para mejorar el acceso al voto, la educación pública y la participación de los votantes.